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交通安全講話（5 月 31 日） 

 5月 31日に 1学年が交通安全講話を行いました。 

 実際にあった交通事故などの再現や梓川高校の生徒に起こる 

可能性がある事故のお話をしていただきました。交通事故は決して 

他人事ではなく身近に存在しており、自分たちも巻き込まれる可能 

性があるということをあらためて感じさせられました。 

 

教育実習（5 月 28 日～6 月 8 日）＆進路体験報告会（6 月 8 日） 

                  本校卒業生による進路体験報告会を6月8日に行いました。 

                       3年生はもちろんですが、１,２年生にとっても貴重な話になりま 

した。年齢が近い先輩たちの体験談を聞くことで、自己を見つめ 

なおす機会となりました。 

                        また教育実習にも２名の先生が来ていただき、夢に向かって 

努力している姿を間近で見ることで本校の生徒にもいい刺激と 

なりました。 

公開授業（6 月 20 日） 

24 名の方が来校していただきました。たくさんの方が来校していただき本当にうれしく思います。今

後も地域に開かれた学校を目指していきたいと考えています。 

【【公公開開授授業業のの感感想想】】  

・・授授業業をを聞聞いいてて理理解解すするるここととががででききたた。。不不安安ももああるるがが高高校校生生ににななるるののがが楽楽ししみみににななりりままししたた。。  

・・一一生生懸懸命命ややっってていいるる人人やや楽楽ししくくややっってていいるる人人がが多多くくいいててととててももいいいい雰雰囲囲気気でで授授業業ををししてていいるるとと思思いいままししたた。。  

・・今今後後のの進進路路やや高高校校生生活活ににつついいてて考考ええささせせらられれままししたた。。あありりががととううごござざいいままししたた。。  

・・中中学学校校よよりり難難ししいい授授業業内内容容ででししたた。。公公開開授授業業をを見見てていいろろいいろろななここととをを感感じじままししたた。。梓梓川川高高校校にに入入りりたたいいななとと思思いいまましし

たた。。  

～７月～ 

● 6 日 壮行会・PTA 地区評議員会 

● 11 日 梓川高校を支える会 

● 20～26 日 懇談会 

● 27 日 終業式 

 ● 28 日～8 月 20日 夏期休業 

～６月～ 

● 4 日 芸術鑑賞 

● 8 日 進路体験報告会 

● 12～13 日 春季クラスマッチ 

● 20 日 公開授業 

● 27～29 日 一学期期末テスト 
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生生徒徒会会だだよよりり  

 

 

 

 

 

 

晴天の下行われたクラスマッチ 

では 3 年１組が総合優勝を果た 

しました。初めてのクラスマッチである 1 年生の健闘や 2 年生の力強さも随所で 

見られました。各クラスが優勝を目指して団結していく姿がとても印象的であり、より絆が

深まった 2 日間でした。 

 

【野球部】○全国高等学校野球選手権長野大会 3 回戦進出 

【1 回戦 梓川 7-0 野沢南】【2 回戦 梓川 7-2 更級農業】【3 回戦 梓川 1-2 岩村田】 

【陸上部】○長野県高等学校陸上競技対校選手権大会  

【男子ハンマー投げ 3 位・4 位】【三段跳び 5 位】【走り高跳び 5 位】 

⇒北信越大会出場 

○北信越高等学校陸上競技選手権大会 

【男子ハンマー投げ 4 位】 ⇒インターハイ出場 

【男子ハンマー投げ 7 位】【三段跳び 予選敗退】 

【放送部】○第 59 回 NHK 杯全国高校放送コンテスト個人朗読部門 出場 

【放送部 ３年４組 寺嶋 洋恵さんのコメント】 

  全国のレベルは高いとあらためて実感しました。精一杯頑張りましたが、準決勝には 

進めず少し心残りはあります。自分としては良い経験になりました。後輩には悔いの 

残らないように頑張ってもらいたいです。 

 

 今年度の梓水祭が 9 月 1 日～2 日にかけて開催されます。夏休み前より 

準備を進め、学校最大の行事を盛り上げようと生徒一丸となって頑張ってい 

ます。お誘いあわせのうえ是非いらしてください。 

 

 
おお知知ららせせ  

 就職活動が本格的に始まりました。今年度も就職支援員の三田れい子先生にお願いをし、いろいろ

な就職支援をしていただきます。 

 私は波田に住んで 14年ほどになりますが、旧波田町は挨拶と綺麗な町が自慢でした。波田地区の

高校を巣立ってゆく皆さんには挨拶と掃除がピカイチであって欲しいし、皆さんならそれはできま

す。社会に出たら挨拶と掃除は基本です。（掃除は業者がする企業もありますが、朝、そのくらいで

きるゆとりを持って出社する。）それと素直さがあれば大丈夫。今の挨拶、掃除にさらに磨きをかけ

て伝統にしていって下さい。（三田れい子先生より） 


